

Francia reformará su sistema de salud en busca de más efectividad



París, 18 sep (RHC) El gobierno de Francia reestructurará su sistema de salud para lograr mayor efectividad con la vista puesta en los próximos 50 años, anunció este martes el presidente del país, Emmanuel Macron.

Con un presupuesto de 3,4 mil millones de euros, el plan será tramitado en forma de ley a inicios del año próximo y los cambios se aplicarán en el periodo 2019-2022, según el mandatario.

“Queremos que el sistema de salud sea uno de los pilares de nuestro Estado en el siglo XXI (...) y debemos reestructurarlo con la vista puesta en los próximos 50 años”, declaró en alocución efectuada desde el Palacio del Elíseo.

De acuerdo con Macron, las fallas del actual sistema de salud no se derivan de la falta de financiamiento, sino de problemas organizativos, por lo cual se emprenderá una amplia reforma en este ámbito.

Entre las acciones concretas anunciadas, sobresale la creación de cuatro mil puestos de asistentes médicos el año próximo con el objetivo de liberar la carga actual que recae sobre los médicos.

Otra medida será el envío de 400 médicos generalistas a los llamados “desiertos médicos”, es decir, los lugares de menor cobertura de personal sanitario. También se impulsará la constitución de “comunidades

territoriales de salud” para reunir a los diferentes especialistas que laboran en un territorio. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/171813-francia-reformara-su-sistema-de-salud-en-busca-de-mas-efectividad>



Radio Habana Cuba